



Noticias de interés

Noticias de interés



13 de febrero de 2013

En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Relaciones Exteriores](#)
- [Cooperación al Desarrollo](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS INSTITUCIONALES

PUBLICADO EL INFORME GENERAL SOBRE LA ACTIVIDAD DE LA UNIÓN EUROPEA EN 2012

Esta semana la Comisión Europea ha publicado el Informe General sobre la actividad de la Unión Europea en 2012 en el que se presentan las acciones llevadas a cabo para abordar diferentes problemas. A lo largo de 2012, la Unión Europea y el mundo se han enfrentado a una serie de desafíos que necesitaron una respuesta inmediata y sostenida: desde atajar la crisis económica hasta promover la democracia, la estabilidad y la prosperidad en los países vecinos de la Unión Europea y en otras partes del mundo.

El Informe General describe un año lleno de acontecimientos. Uno de los momentos más destacados fue la concesión del Premio Nobel de la Paz a la Unión Europea por su profundo e inquebrantable compromiso con la paz y el Estado de derecho desde su fundación.

El año de 2012 también estuvo marcado por una respuesta sólida de la Unión Europea a la crisis económica y financiera con el establecimiento del Mecanismo Europeo de Estabilidad, la firma de un nuevo Tratado de Estabilidad, Coordinación y Gobernanza en la Unión Económica y Monetaria y el acuerdo sobre la creación de un mecanismo único de supervisión bancaria.

El Informe General —publicado cada año por la Comisión Europea— repasa los principales logros e iniciativas de la UE a lo largo del año.

RELACIONES EXTERIORES

EL CONSEJO EUROPEO SUBRAYA LA NECESIDAD DE PROMOVER SINERGIAS CON LA UNIÓN POR EL MEDITERRÁNEO

El Consejo Europeo de los días 7 y 8 de febrero trató cuestiones relativas a los socios del sur del Mediterráneo haciendo hincapié en fortalecer la integración regional en la zona euro-mediterránea. El Consejo señaló la necesidad de comprometerse con el establecimiento de un área común de prosperidad compartida mediante la integración económica y la asociación política con iniciativas como la Unión por el Mediterráneo y el Diálogo 5+5.

“Es necesario explorar nuevas formas de mejorar el diálogo político con los países en transición hacia la democracia y promover iniciativas regionales. La UE apoyará los esfuerzos hacia una mayor integración regional en el Magreb”, exponían las conclusiones aprobadas por el Consejo Europeo.

El Consejo también puso de relieve que el fortalecimiento de la asociación entre la UE y

los países del sur del Mediterráneo requiere del compromiso a largo plazo de ambas partes.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

CONSEJO INFORMAL DE DESARROLLO

Los pasados días 11 y 12 de febrero se celebró un Consejo informal de Desarrollo en Dublín, Irlanda. La reunión fue presidida por el Ministro de Comercio y Desarrollo de Irlanda, Joe Costello. Los ministros de Desarrollo de los veintisiete Estados miembros allí reunidos debatieron sobre las ayudas a Mali. Entre los asistentes se encontraba la Comisaria de Ayuda Humanitaria, Kristalina Georgieva, quien, recién llegada de Mali, realizó un balance sobre la crisis humanitaria en este país. Además, el Comisario de Desarrollo, Andris Piebalgs, anunció la total reanudación de la ayuda al desarrollo a Mali.

Por otro lado, los ministros intercambiaron sus puntos de vista sobre la agenda de desarrollo post-2015 con el Comisario de Desarrollo y el de Medio Ambiente, Janez Potočnik. Los asistentes al Consejo informal también debatieron sobre los esfuerzos de la Unión Europea por aumentar la capacidad de resistencia de las comunidades más vulnerables a las crisis y desastres naturales en el Cuerno de África y la región del Sahel.

Por último, se trató el tema del presupuesto destinado a desarrollo contemplado en el acuerdo sobre el Marco Financiero Plurianual para el período 2014-2020. En este sentido, el Comisario de Desarrollo subrayó que los recortes en el presupuesto de la Unión para desarrollo significan que los Estados miembros deberán aumentar los presupuestos nacionales destinados a desarrollo para poder alcanzar 0.7% del PIB para 2015. Si no, los objetivos establecidos en materia de cooperación al desarrollo no podrán alcanzarse.

MEDIO AMBIENTE

LA COMISIÓN EUROPEA, EN BUSCA DE LAS MEJORES SOLUCIONES CLIMÁTICAS EN EUROPA

Connie Hedegaard, Comisaria europea de Acción por el Clima, va a poner en marcha un concurso de proyectos innovadores y creativos que contribuyan a reducir las emisiones de CO₂. Este concurso, llamado "El mundo que

quieres, el clima que quieres" forma parte de la campaña de actuación climática que recibe ese mismo nombre. Desde su puesta en marcha en octubre de 2012, la campaña ha atraído a más de 20 000 seguidores en las redes sociales y a más de 130 socios oficiales, entre los cuales hay autoridades públicas, organizaciones no gubernamentales, centros académicos y empresas. Su finalidad es mostrar métodos actuales rentables con los que alcanzar el objetivo de reducir entre un 80 y un 95 % las emisiones de gases de efecto invernadero de aquí a 2050 y fomentar nuevas soluciones.

Con este concurso se quiere animar a todas las personas creativas e innovadoras de la Unión Europea a que pongan a prueba sus iniciativas ecológicas. Para ello se tendrán en cuenta todos los proyectos, ya sean grandes o pequeños, presentados por particulares o por organizaciones de un Estado miembro de la Unión Europea, siempre que su objetivo principal sea reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

En mayo y junio, quienes visiten el sitio web de la campaña (<http://world-you-like.europa.eu/en/>) podrán votar por la iniciativa más creativa e imaginativa de entre un grupo de ellas seleccionadas previamente. Un jurado presidido por Connie Hedegaard seleccionará tres proyectos entre los diez más votados. Los ganadores recibirán los premios Sustainia en la ceremonia de entrega de estos galardones que se celebrará en octubre de 2013 en Copenhague bajo los auspicios de Sustainia, una iniciativa internacional en cuestiones de sostenibilidad dirigida por Arnold Schwarzenegger que también participa en esta campaña. Sustainia se ocupa de descubrir y promover soluciones fácilmente disponibles.

La campaña se centra especialmente en cinco países —Bulgaria, Italia, Lituania, Polonia y Portugal—, en los cuales, los proyectos de los ganadores nacionales se exhibirán en una campaña nacional de carteles publicitarios que tendrá lugar en el otoño de 2013.

Se puede obtener más información sobre la campaña y el concurso en: <http://world-you-like.europa.eu/es/>

EL ACUERDO SOBRE EL PRESUPUESTO DE LA UE ES UN GRAN PASO PARA LA ACCIÓN POR EL CLIMA

La Comisaria europea de Acción por el Clima, Connie Hedegaard, se muestra satisfecha por

el acuerdo sobre el presupuesto de la UE, que destinará al menos el 20% del total a políticas y programas relacionados con la acción por el clima.

La Comisaria emitió un comunicado el pasado 8 de febrero sobre el acuerdo alcanzado por los líderes de la UE acerca del presupuesto para el período 2014-2020. Para la Sra. Hedegaard, es un gran paso adelante para consolidar los esfuerzos de la Unión en afrontar los desafíos del cambio climático. En lugar de ser un apartado del presupuesto, la acción por el clima estará ahora integrada en todas las áreas de gasto (cohesión, innovación, infraestructura, agricultura, etc.), por lo que, según la Comisaria, demuestra nuevamente el liderazgo de la UE contra el cambio climático. Ahora, todas las partes involucradas, entre las cuales el Parlamento Europeo, deberán garantizar que la ambición de la UE se refleja adecuadamente en objetivos claros y métodos de medida transparentes en todas las áreas y programas relevantes, como la Política Agrícola Común.

“Hoy es un día increíblemente importante para Europa y la lucha contra el cambio climático”, afirmó la Comisaria. “El mensaje de los líderes políticos es indiscutible: quieren seguir al frente de la transición a la economía baja en carbono. Y están plenamente comprometidos con alinear la financiación común con esta prioridad política. ¡Es una buena noticia de Europa!”.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

- Un instituto de formación profesional politécnico de Amurio, País Vasco, busca otros centros de formación profesional como socios europeos para presentar una propuesta de proyecto en el marco de las convocatorias Erasmus y Leonardo da Vinci con el objetivo de fomentar el intercambio entre centros y empresas.
En caso de estar interesado muestre su interés en participar lo antes posible.
- La universidad de Rennes 2 ha elaborado una especialidad llamada “Violencia y Sociedad” sobre violencia urbana, intrafamiliar, de género, etc. Esta universidad busca socios para

participar en un proyecto con esta experiencia en el marco de la convocatoria ISEC, concretamente, topic 4, sobre proyectos relacionados con la explotación infantil, y el uso ilegal de internet y cibercrimen, cuyo plazo finaliza el próximo 6 de marzo.

En caso de estar interesado muestre su interés en participar lo antes posible.

- La provincia de Vizcaya, en el País Vasco, busca socios europeos interesados en participar en un proyecto sobre cuidados de niños en el marco de la convocatoria PROGRESS. El proyecto pretende mejorar la calidad de vida de los niños de entre 0 y 6 años criados por madres con riesgo de exclusión y pobreza.
En caso de estar interesados muestren su interés antes del 14 de febrero.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

7TH EUROPEAN CONFERENCE ON SUSTAINABLE CITIES & TOWNS

Organiza: Ciudad de Ginebra e ICLEI

Lugar: Ginebra

Fecha: Del 17 al 19 de abril de 2013

Más información:

<http://www.sustainablegeneva2013.org/?lang=en>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE CANDIDATURAS PARA LA SELECCIÓN DE LOS MIEMBROS DEL GRUPO DE EXPERTOS DEL SECTOR DE LOS BIOPRODUCTOS DE LA COMISIÓN

Tras el trabajo llevado a cabo por el Grupo Consultivo *ad hoc* para los Bioproductos de la Iniciativa en favor de los Mercados Líderes, el Grupo de Expertos del Sector de los Bioproductos de la Comisión asistirá a la Comisión en la ejecución de la estrategia de bioeconomía para la UE y en la revisión de la política industrial.

La fecha límite para nombrar a los miembros del Grupo será el 15 de mayo de 2013.

I-ISPRA: SUMINISTRO DE CHIPS DIGITAL ARRAY Y DE REACTIVOS PARA EL SISTEMA FLUIDIGM BIOMARK

La Unidad de Biología Molecular y Genómica del JRC de la Comisión Europea en Ispra está realizando análisis digitales por la reacción en cadena de la polimerasa en el sistema Fluidigm BioMark con el propósito de determinar el número absoluto de copias objetivo (diagnóstico de cigosidad) de organismos genéticamente modificados y su referencia taxonómica en las muestras de control presentadas de acuerdo con el Reglamento nº 1829/2003. El objeto del contrato consiste en el suministro de chips Digital Array para su utilización en el instrumento digital de reacción en cadena de la polimerasa fabricado por Fluidigm empleado en nuestros laboratorios, así como de reactivos y consumibles relacionados.

El plazo para la recepción de ofertas es el 21 de marzo de 2013.

AT-VIENA: PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE DESARROLLO WEB

Prestación de servicios de desarrollo web en beneficio del poder adjudicador, que incluyan tanto la prestación de servicios de desarrollo de software como el análisis, diseño, desarrollo y gestión del proyecto.

El plazo para la recepción de ofertas es el 4 de abril de 2013.

CI-ABIYÁN: «LEASING» DE VEHÍCULOS PARA LA DELEGACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA EN COSTA DE MARFIL

La Delegación de la Unión Europea en Costa de Marfil pretende renovar una parte de su parque de automóviles mediante la celebración de un contrato de «leasing».

Es importante destacar que los vehículos deberán poseer matrículas diplomáticas con certificados de matriculación a nombre de la institución.

El plazo para la recepción de ofertas es el 14 de marzo de 2013.

RS-PRISTINA: IPA — ASISTENCIA AL MINISTERIO DE FINANZAS

El proyecto mejorará la participación de Kosovo en marcos de vigilancia económica y fiscal más integrados, y facilitará el proceso de descentralización fiscal en Kosovo, asegurando un vínculo más estrecho entre el presupuesto y la prestación de servicios a nivel local.

El plazo para la recepción de ofertas es el 18 de marzo de 2013.

CG-BRAZZAVILLE: FED — PROGRAMA DE REFUERZO DE LAS CAPACIDADES DEL GRUPO DE ENERGÍA DE ÁFRICA CENTRAL

El objetivo específico del presente contrato consiste en reforzar las capacidades de la Secretaría Permanente del Grupo de Energía de África Central (con sede en Brazzaville) y de los miembros del Grupo, especialmente en 5 áreas:

- la coordinación y el seguimiento de los proyectos de electrificación transfronteriza y ampliación de la red interconectada,
- la planificación de la producción y de la red eléctrica interconectada,
- el refuerzo de la eficacia de la Secretaría Permanente,
- los procedimientos y prácticas de explotación de la red interconectada y de intercambio de electricidad,
- el desarrollo y la aplicación de las reglas comerciales iniciales del mercado regional de la electricidad.

Los responsables de la asistencia técnica serán 2 expertos principales que prestarán apoyo de manera puntual (no permanente).

El plazo para la recepción de ofertas es el 14 de marzo de 2013.

GT-CIUDAD DE GUATEMALA: ICD — SUMINISTROS PARA BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA REGIONAL DE APOYO A LA CALIDAD Y A LA APLICACIÓN DE MEDIDAS SANITARIAS Y FITOSANITARIAS EN CENTROAMÉRICA (PRACAMS)

Esta adquisición pretende reforzar las capacidades técnicas de los laboratorios nacionales de metrología, de los laboratorios de evaluación de la conformidad y de los organismos de los sistemas nacionales de calidad de los países centroamericanos, así como crear una plataforma informática en la SIECA.

Más concretamente, se refiere a la adquisición

de equipo general para la evaluación de la conformidad o de apoyo a la actividad de laboratorio, equipo analítico y de medición, equipo de biología molecular, equipo de microscopía y accesorios, equipo de laboratorio de metrología física, patrones y consumibles, equipo informático, programas e instalaciones. Estos suministros están destinados a organismos o instituciones situados en los 6 países que participan en el programa.

El plazo para la recepción de ofertas es el 15 de abril de 2013.